



EN IMÁGENES



Campaña de donación de sangre en el Campus. Las instalaciones del Campus Unamuno de la Universidad de Salamanca acogieron ayer al autobús de la Unidad Móvil de Hemodonación de la Hermandad de Donantes de Sangre. Miembros de la comunidad universitaria demostraron su solidaridad./GUZÓN



Donaciones universitarias al Banco de Alimentos. La campaña de recogida de donaciones en favor del Banco de Alimentos se extendió ayer a la Universidad, con dos puestos de recogida instalados durante toda la jornada en la plaza de Anaya, junto a la Facultad de Traducción, y en el Campos del Banco de Alimentos./GUZÓN